

地域とともに花いっぱい活動

校長 日置 ゆかり

もうすぐ子供たちの夏休みがやってきます。この時期を振り返るとき、わたしも幼少期の夏休みを思い出します。

暑い夏。川や海で泳ぎ、虫取りに明け暮れ、とりもちで鳥をつかまえようと走り回ったり、屋根に上って空想にひたる毎日の中、星を眺めたり、読書、実験（なんちゃって実験）・・・と、夏休みにしかできないことをおもいっきり味わったあの頃。夏休みの思い出は、なんだか今でも心地よいです。

今夏、本校では本格的に「地域とともに花いっぱい活動」が始まります。先日は地域の殖田さんが、子供たち、学校の緑化活動にと、お花の苗をたくさん持ってきてくださいました。ありがとうございました。

さて、その「地域とともに花いっぱい活動」ですが、

1. 地域の方々とふれ合いながら花づくりに取り組む。
2. 命を大切に作る心、美しいものを美しいと感じる心を育てる。

というねらいのもと、子ども会を中心に活動が展開されます。

植物などのお世話はもちろん、生き物へも愛おしくて仕方がない様子の子供たち。「種が落ちていたよ。」「『ノコギリクワガタ』を見つけたよ。」そんな生命をもつあらゆる存在を敬い、大切にしていける「生命の畏敬」の念を育てる環境づくりを地域と共に取り組んでいけたらと考えます。

ラジオ体操、トレーニング・運動、その後の緑化活動（水かけ、草取り）となりますが、地域の方々もお時間に都合がつかれたら、どうぞご参加ください。

夏休みから始められること、夏休みだからこそできること、夏休みをチャンスととらえて、とっておきの夏休みにする計画は「今」だと思います。わたしたち職員も、そのすてきな夏休みになるためのアドバイス、お手伝いができたらと思っています。

【iPhone版】



【Android版】



屋仁小ホームページは
 こちらから
 安心安全メール登録
 はこちらから



笠利地区複式5校集合学習



3日（月）に集合学習がありました。低学年は手花部小学校、中学年は屋仁小学校、高学年は節田小学校にそれぞれ集まり、普段できない人数で、他校の友達や先生方と一緒に学習をするというものです。どの学年もすぐに他校の子供たちと打ち解け、またいろいろ工夫を凝らした授業に一生懸命に取り組んでいたようです。次の日の日記にはほぼ全員が「学習が楽しかった。」「昼休みみんなと遊べてよかった。」「お弁当がおいしかった。」など、よい思い出やよい刺激を受けて文章を書いてきていました。特に高学年では来年赤木名中学校で一緒になる子たちでもあり、また先日の修学旅行でも一緒に行動した子たちでもあったので、まるでともと同じクラスであるかのようでした。来年度もまた楽しく学習ができればと思います。

ありがとう!ローラ&チャーリー

これまで5年間にわたり屋仁小で外国語の授業を担当してくださったローラ先生が、この度任期満了で退任されました。2011年の学習指導要領から5・6年生で「外国語活動」として年35時間学習することとなり、2020年から3・4年生も年35時間、5・6年生では教科化されました。

外国語、とりわけ英語の重要性が年々増していますが、そんな中でもローラ先生は屋仁の子供たちのために楽しく、明るい授業を提供してくださっていました。また、チャーリーさんの底抜けに明るい様子も子供たちに英語に対して親しみをもたせてくれるものでした。長い間本当にありがとうございました。



誰が見てもよいように



5月から、子供たちの宿題を職員全員が交代で見えています。担任の先生以外も見ること、子供たちの学習の様子が把握できますし、また気付いたことをアドバイスすることもできます。「書くこと」の役割は自分のために書く（メモ等）もありますが、相手に間違いなく伝わるように書く役割もあります。そのためには、習った漢字の使用や表現の工夫、整った字を書くことなどが重要です。夏休みは家庭学習の時間となりますが、ぜひその機会に子供たちの書きぶりを見て、「伝わるかどうか」という視点でご指導ください。



校庭のフィールド部分（芝の部分）への車両の乗り入れはできません。運動会に向けて一輪車の練習が始まりますので、フィールド部分がでこぼこしていると練習しにくいからです。ご理解とご協力をお願い致します。

夏休みの前に!

夏休みが始まります。子供たちも待ちに待った休みでしょう。夏休みは、何をおいても生命・身体の安全が第一です。子供たちが充実し楽しい毎日にするために、事前にできる準備をお願いします。

- 1 公共の場所はきまりをまもって使う。
 → 学校や振興センターなど、使用のきまりをまもりましょう。また、公共の施設はあとかたづけをきちんとしましょう。
 （※ 水道は確実にしめましょう）
- 2 交通安全・水難事故防止に十分気を付ける
 → 夏休みは観光客や帰省客が多く、不慣れた道で車を運転していることがあります。集落内は見通しの悪い道路が多いので飛び出しがないようにしましょう。また、海に行く場合は大人の人と一緒に行きましょう。
- 3 気持ちのよいあいさつを地域にも広げましょう。
 → 屋仁小の子供たちの気持ちのよいあいさつをぜひ地域や帰省した方に聞いていただきたいものです。

7・8月の行事予定

月	火	水	木	金
			7月20日 終業式 集団下校	21 終業式
24	25	26	27	28
31	1 1回目出校日	2	3	4
7	8	9	10	11
14	15 戦没者慰霊祭 (振興センター)	16	17	18
21	22	23	24	25
28	29	30	31	9月1日 2学期始業式
 7/22(土) 屋仁校区六月灯 8/11~16 学校閉庁日(職員不在です) 8/15(火) 屋仁・川上校区戦没者慰霊祭 8/25(金) 小学校・校区合同運動会打ち合わせ会 8/27(日) PTA愛校作業・デイキャンプ・屋仁音楽祭(予定) 夏休み中は、おうちの人がいない家へ上がって遊ぶことはできません。				

※土日を除くと夏休みは意外と短いです 計画的に過ごしましょう

屋仁校区青少年育成連絡協議会より

7月19日（金）に、屋仁校区青少年育成連絡協議会が行われます。夏休み中、小・中・高校生が安心・安全・健全に過ごせるよう、皆さんで見守っていただきたいと思います。保護者には、夜の「愛のパトロール」をお願いしております。お忙しい中ではありますが、ご協力をお願いします。

【夏季休業中の連絡先】

屋仁小学校 0997-64-0044 (8/11~16を除く)